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鳴門ライオンズクラブ

 8月20日（火）ライオンズクエスト「鳴門ワークショップ」　場所：鳴門市消防署

『4年ぶりのワークショップ開催』事 業 報 告事 業 報 告
　８月19日（土）コロナ渦で中止となっていた鳴門ワークショ
ップを４年ぶりに開催。今回は鳴門市教育委員会が市内の学
校に呼び掛けて参加者を募るという形で始まり、16校より23
名の参加をいただきました。若くて元気のある先生方と校長
先生や教頭先生もおられ、中身の濃いワークショップとなり
ました。開講式には三浦鳴門市教育長にご臨席いただき、長
時間、熱心にご参観いただきました。校長時代にプログラム
と出会い、認定講師になられた横田先生。同じ教育界の講師
の話はスムーズに先生方に受け入れられたようです。働き方
改革のこともあり、夏休み開催で平日希望ということもわか

り、次期のワークショップ開催に大いに期待がもてます。「学校で実践したい、校内研
修でも取り上げたい」と意欲的な感想を寄せて下さり、子どもたちにプログラムが届
けられる日が待ち遠しい。

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員長 Ｌ. 春木　扶佐子
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会長挨拶
　新年あけましておめでとうございます。　新年あけましておめでとうございます。
　さて、昨年の５月８日からコロナウイルスが５類感　さて、昨年の５月８日からコロナウイルスが５類感
染症に移行されたことで、年当初から当クラブの継続染症に移行されたことで、年当初から当クラブの継続
事業である、阿波踊り例会やライオンズクエストワー事業である、阿波踊り例会やライオンズクエストワー
クショップが再開できたことに安どしています。クショップが再開できたことに安どしています。
それぞれ４年ぶりの開催ということもあって心配してそれぞれ４年ぶりの開催ということもあって心配して
おりましたが、会員の皆様の理解と協力のおかげで盛おりましたが、会員の皆様の理解と協力のおかげで盛
大に実施できました。大に実施できました。
　さらに献血の協力や他団体との連携による海岸清掃、　さらに献血の協力や他団体との連携による海岸清掃、
青少年育成事業であるハンドボール大会の主催など、青少年育成事業であるハンドボール大会の主催など、
当クラブが果たす役割は小さくありません。当クラブが果たす役割は小さくありません。
　今年度は人のつながりや楽しいクラブ運営を心がけておりましたので、アクティ　今年度は人のつながりや楽しいクラブ運営を心がけておりましたので、アクティ
ビティを通じて会員相互の親睦と地域とのコミュニケーション機会が持てたことがビティを通じて会員相互の親睦と地域とのコミュニケーション機会が持てたことが
何よりでした。何よりでした。
　下期も会員が一丸となって奉仕活動に邁進できるようクラブ運営に関わっていく　下期も会員が一丸となって奉仕活動に邁進できるようクラブ運営に関わっていく
所存です。みなさま、引き続きよろしくお願いいたします。所存です。みなさま、引き続きよろしくお願いいたします。

会長会長    Ｌ. 内 田　 稔Ｌ. 内 田　 稔

アクティビティ・ 例会アクティビティ・ 例会
ライオンズ奉仕デー 2023年11月４日㈯ ライオンズ奉仕デー 2023年11月４日㈯ 於：千鳥ケ浜海岸於：千鳥ケ浜海岸

（ 2 ）



献血献血  11月4日㈫ 11月4日㈫ 於：鳴門市役所南側於：鳴門市役所南側

　4年ぶりの阿波踊り例会を担当しました。4年ぶりということでかなりプレッシャーがあり、また当日の天気も心　4年ぶりの阿波踊り例会を担当しました。4年ぶりということでかなりプレッシャーがあり、また当日の天気も心
配され無事に終わったときは、本当にホッとしたというのが実感でした。前回開催と同じように7月は毎週土曜日配され無事に終わったときは、本当にホッとしたというのが実感でした。前回開催と同じように7月は毎週土曜日
に練習をしました。練習場所を変更したことはうまくいったように思います。失敗は当日のビール、ポカリなどの注に練習をしました。練習場所を変更したことはうまくいったように思います。失敗は当日のビール、ポカリなどの注
文が多すぎて、迷惑をおかけしました。毎年参加いただいていた桑島小学校バレー部に参加いただき、新たに鳴文が多すぎて、迷惑をおかけしました。毎年参加いただいていた桑島小学校バレー部に参加いただき、新たに鳴
門総合型スポーツクラブの子供たちの参加もいただきました。また、富山LCから村本会長はじめ3名、会津若松門総合型スポーツクラブの子供たちの参加もいただきました。また、富山LCから村本会長はじめ3名、会津若松
鶴城LCから星さんご夫婦、そして藍住LC、鳴門西LC、北島LCからも参加をいただきました。鳴り物は、今年も鶴城LCから星さんご夫婦、そして藍住LC、鳴門西LC、北島LCからも参加をいただきました。鳴り物は、今年も
阿波鳴連の皆様にご協力いただきました。今後は多くの鳴門LCメンバーの踊りへの参加をぜひお願い致します。阿波鳴連の皆様にご協力いただきました。今後は多くの鳴門LCメンバーの踊りへの参加をぜひお願い致します。
　皆様方のご協力により阿波踊り例会が久しぶりに盛大に開催され無事終えることができました。ありがとうご　皆様方のご協力により阿波踊り例会が久しぶりに盛大に開催され無事終えることができました。ありがとうご
ざいました。ざいました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 阿波踊り実行委員会　Ｌ阿波踊り実行委員会　Ｌ..井上　宣英井上　宣英

本事業の趣旨・目的、感想など本事業の趣旨・目的、感想など

阿波踊り例会　８月10日㈭阿波踊り例会　８月10日㈭
アオアヲナルトリゾート及びアオアヲナルトリゾート及び
BOAT RACE鳴門 開設70周年記念東演舞場・大道踊り通りBOAT RACE鳴門 開設70周年記念東演舞場・大道踊り通り
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７月第一例会
７月５日㈬

９月第一例会
９月６日㈬

７月第二例会
７月19日㈬

９月第二例会
９月20日㈬

○  第一例会：令和５年７月５日（水）ホテ
ルファーストシーズンにおいて今年
度最初の例会が開催されました。冒
頭に榊前会長から内田新会長に会
長バッジが引き継がれました。内田
新会長より、榊前会長をはじめ会
員の活動に対する感謝のことばのあ
と、今年度のスローガンと事業計画
の説明がありました、その後、委員
会ごとに事業計画について話し合い
ました。最後に各委員長から、継続
する事業や、新しい取り組みについ
て発表されました。皆さん宜しくお
願いいたします。

○ 第二例会：ホテルファーストシーズン
において７月第二例会を開催しまし
た。会長挨拶の後、前年度の決算
と今年度の予算が承認されました。
予算が決まったことでいよいよ各事
業の取り組みが進んでいきます。ま
ずは８月にライオンズクエストワーク
ショップと阿波踊りが計画されてい
ます。また７月の誕生月の6名のお
祝がありました、それぞれが抱負に
ついてお話しされました。引き続き
ご活躍を祈念いたします。

○  第一例会：８月10日（木）アオアヲナルトリゾートに
て阿波踊り例会を開催しました。ビジターに吉村９
RRCをはじめ、姉妹クラブから会津若松鶴城LC、
富山昭和LCに遠路お越しいただきました。１Ｚ内か
らは藍住ＬＣ、鳴門西ＬＣ、北島ＬＣの３クラブにご
出席をいただきました。例会セレモニーと懇親会で
交流を深めたあと、阿波踊り会場へと移動しまし
た。会場では桑島スポーツ少年団バレーボール部
と、鳴門総合型スポーツクラブの子どもたちと合
流し、近隣のライオンズクラブの皆様、そして姉
妹クラブの会津若松鶴城LC、富山昭和ライオンズ
クラブの皆様と一緒に踊り込みました。また、阿
波踊りと合わせて、薬物防止乱用キャンペーン「ダ
メ・ゼッタイ」運動も行っております。開催にあたり
ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。

○ 第二例会：８月１６日（水）ホテルファーストシーズン
において８月第二例会を開催しました。今回は、ビ
ジターに鳴門ＬＣ吉村９Ｒ-ＲＣ、鳴門西ＬＣ中尾１Ｚ-Ｚ
Ｃをお迎えしての開催でした。例会セレモニーに先
立って、地区委員の任命状と委嘱状が、吉村Ｌと春
木Ｌに授与されました。ビジタースピーチでは、吉
村ＲＣ、中尾ＺＣからガバナー地区運営基本方針と
常設委員会について説明をいただきました。また、
会員増強やアラート体制といった今年度の取り組み
について、資料を基に伝えていただきました。最後
に8月の誕生祝を行ったあとスピーチをされました。

○  第一例会：９月６日（水）ホテルファーストシ
ーズンにおいて９月第一例会を開催しま
した。ゲストは株式会社ひかりや代表取
締役の立本陽子様です。例会セレモニー
のあと、「化粧品屋に生まれて」と題してお
話しいただきました。跡継ぎへの思いや、
これまでのキャリアについて、仕事と家庭
の両面からエピソードを交えてお話しいた
だきました。仕事や人とのかかわりの中
で経験を積み、悩み、成長していった過
程は聞き手の心に静かに刺さる内容でし
た。テールツイスターテータイムでは、ク
イズやハマっていることの発表があり、楽
しく過ごしました。

○  第二例会：９月２０日（水）ホテルファースト
シーズンにおいて９月第二例会を開催しま
した。例会セレモニーに続いて、ゲストの
藤井奈穂様よりお話いただきました。テ
ーマは次世代に継承したい”7つの習慣” 
～ビジネスにも人生にも効くエッセンス～
と題してスライドを使って「主体的である」
ことなどポイントをご説明いただきました。
また、インサイドアウトや関心の輪といっ
たキーワードに対しての質問がありました。

８月第一例会
８月10日㈬

８月第二例会
８月16日㈬

「各委員会方針」
場所 ホテル・ファーストシーズン

「阿波踊り例会」
場所 アオアヲナルトリゾート

「ゲスト卓話」
場所 ホテル・ファーストシーズン

「決算・予算」
場所 ホテル・ファーストシーズン

「RC・ZCクラブ訪問」
場所 ホテル・ファーストシーズン

「ゲスト卓話」
場所 ホテル・ファーストシーズン
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11月第一例会
11月４日㈯

12月第一例会
12月２日㈯

11月第二例会
11月15日㈬

12月第二例会
12月20日㈭

○ 第一例会：令和５年11月４日（土）９：
30より奉仕例会を開催しました。本例
会は鳴門海峡の渦潮を世界遺産にする
会との合同奉仕として、千鳥ヶ浜海岸
周辺で清掃活動を行いました。主催者
の挨拶に先駆けて例会セレモニーを行
い、長濱環境委員長が趣旨説明をしま
した。その後はそれぞれゴミ袋を片手
に海岸に出て、分別しながらゴミを収
集しました。お天気も良く、暑いくら
いのなか12時まで活動しました。皆さ
んお疲れさまでした。

○ 第二例会：11月15日（水）ホテルファー
ストシーズンにおいて11月第二例会を
開催しました。今例会にて、大西正起
氏が入会され新入会員入会式が行われ
ました。入会セレモニーのあと今後の
抱負を述べられました。これからの活
躍を期待しております。また、ゲスト
卓話では、bakery nook（ベーカリー
ヌーク）の岡　香名芽様を迎え、子ど
も食堂についてと題してお話しいただ
きました。これまでのご自身のご経験
や鳴門に対する思い、子ども食堂の運
営にかかわる経緯やご苦労など、まち
づくりへの共通の心や課題を感じる機
会となりました。また11月の会員の誕
生祝いを行いました。

○ 第一例会：12月２日（土）寿し辰に
おいて12月第一例会を開催しまし
た。市内中心街での忘年例会の開
催は数年ぶりのことです。例会セ
レモニーで理事会決議事項の承認
や委員会報告などを行った後、懇
親会を開催しました。幹事とテー
ルツイスターが中心となって余興
で会場を盛り上げてくれました。
今年度も前半が終了しようとして
います。皆さんありがとうござい
ました。後半も引き続き宜しくお
願いいたします。

○ 第二例会：今年最後の例会である
12月第二例会は恒例のクリスマス
例会として開催しました。会員は
赤や緑色などのクリスマスにちな
んだ色を身に付けて参加しまし
た。ゲストに、（株）なるとや家具
店代表取締役の河野伸児（ムーチ
ョス）氏を迎え、Good Sleeping
と題して、質の良い睡眠について
お話しいただきました。また、会
員同士でプレゼント交換を行いま
した。

「ゲスト卓話」
場所 ホテル・ファーストシーズン

「奉仕例会」
場所 網干海岸

「忘年例会」
場所 寿し辰

「ゲスト卓話」
場所 ホテル・ファーストシーズン

「ゲスト卓話」
場所 ホテル・ファーストシーズン

「クリスマス例会」
場所 ホテル・ファーストシーズン

10月第一例会
10月４日㈬

10月第二例会
10月18日㈬

○ 第一例会： 10月４日（水）ホテルファーストシ
ーズンにおいて10月第一例会を開催しまし
た。ゲストに鳴門観光興業株式会社、株式
会社NKK 常務取締役の森下麻実子様を迎え、
鳴門のうず潮、大鳴門橋の今とこれからと
題してお話しいただきました。鳴門の渦潮の
世界遺産登録の実現に向けた取り組みをス
ライド画像で様々な角度から解説いただき
ました。顕著で普遍的な価値の証明を求め
られるなか、調査及び啓発活動を進め、一
歩一歩着実に前進することの大切さを、苦
労とユーモアを交えて楽しくお話しください
ました。一筋縄ではいかない挑戦であって
も、夢と希望を持って取り組むことの大切さ
を教えられた気がします。

○ 第二例会：10月18日（水）ホテルファーストシ
ーズンにおいて10月第二例会を開催しまし
た。ゲストに鳴門市役所産業振興部観光振
興課課長の篠塚篤志様と同主事の田渕晃子
様を迎え、鳴門市の観光の取り組みについ
てと題してお話しいただきました。スライド
を使って現状や課題などをご説明いただき
ました。情報発信や誘致、ブランディング
など、様々な視点からアプローチされてい
ることが分かりました。新規需要の取り組み
など、今後の課題もあるようですが、鳴門
の魅力を存分に発揮して観光客の受け入れ
と市内の活性化につながることを期待しま
す。会員からも積極的に質問や要望があり、
有意義な時間となりました。テールツイスタ
ータイムでは誕生祝と阿波弁（鳴門の方言）
のクイズかあり楽しく過ごしました。
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○ 新入会員をご紹介します。
大西正起さんです。会員
増強のための新しい会
員満足度向上ガイドを
参考に、さらなる会員拡
大に取り組んでまいり
ます。

○ 皆様のご協力により、
全項目において、予算
通りに運営されていま
す。

　 下期もどうぞよろしく
お願い致します。

○ 前期は多彩なゲストを
呼ぶ事ができました。
後期はゲストに加え移
動例会など企画したい
と思います。

○ 前期は姉妹クラブの活
動はありませんでした。

　 今年４月には富山昭和
LCの40周年式典があり
ますので、皆さん大勢
の訪問参加をお願い致
します。

○ 例会をはじめ、各活動
時の画像の提供いつも
あ り が と う ご ざ い ま
す。

　 皆様のセンスが良い画
像、下期も引き続きよろ
しくお願いいたします。

○ 8月10日に阿波踊り例会を
4年ぶりに開催しました。
例会の出席者は32名と少
なかったのですが、阿波
踊り連はたくさんの子供
たちの参加をいただき盛
大に開催することができ
ました。皆様方のご協力
ありがとうございました。

○ 青少年健全育成の継続
事業として8月にワー
クショップ、11月に小
学生ハンドボール大会
を無事に開催すること
ができました。

委員長 岡　田　理　絵

委員長 岡　島　哲　也

委員長 津　田　桂　典

委員長 西　谷　修　司

委員長 佐　野　孝　佳 委員長 井　上　宣　英

委員長 春　木　扶佐子

G
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委員会紹介委員会紹介
鳴門ライオンズクラブの委員会・実行委員の活動を紹介します！鳴門ライオンズクラブの委員会・実行委員の活動を紹介します！

○ 青山LCとＬＩＮＥを使った
国際交流が今年は活発に行
われました。

　 お互いのクラブの行事ごと
が写真を通じてよく分かり、
和やかに楽しめています。
次回会える日が待ち遠しい
ですね。

○ 上期が終了しましたが、
顧問会・接待委員会・
アクト基金運用委員会
の活動は、行っており
ません。

○ 本年も会員皆様のご協力に
より多数の献血者を確保で
きました。また、清掃奉仕
では、「鳴門海峡の渦潮を世
界遺産にする会」の活動に
賛同し、３海峡クリーンア
ップ大作戦に参加しました。
本当に有難うございました。

委員長 村　木　弘　次

委員長 榊　　　宏　冶

委員長 長　濱　賢　一

Y
C
E・
国
際
関
係
・

ラ
イ
オ
ン
ズ
レ
オ
委
員
会

顧
問
会
・
接
待
委
員
会　

ア
ク
ト
基
金
運
用
委
員
会

環
境
保
全
・
保
健
福
祉
委
員
会
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青少年・LCIF・青少年・LCIF・
ライオンズクエストライオンズクエスト
委員長委員長
春　木　扶佐子春　木　扶佐子

「小学生ハンドボール大会を開催して」「小学生ハンドボール大会を開催して」

○ 11月19日（日）アミノバリューホールにて鳴門
ライオンズカップ第３回小学生ハンドボール
大会を開催。来賓として鳴門市長代理として
危機管理監大林様をお迎えし、四国４県から
22チーム245人の選手が参加しました。日頃の
練習の成果が十分に発揮され、熱戦が繰り広
げられました。閉会式では内田会長より楯と
賞状が贈られ、大会関係者からも感謝の言葉
をいただきました。スポーツを通じて青少年
の健全育成を図る貴重な奉仕事業となりまし
た。子どもたちも競技を通じて交流と友情を
深めることができ、今後の練習の励みになる
と思います。会員の皆さまには前日準備をは
じめ、ご協力、ありがとうございました。

○この度、入会をご承認いただきました大西正起
と申します。私は有限会社大西石材店で石材加
工・小売り業と霊園管理業を通じて地域への貢
献を目指しております。当クラブでの最年少会員
として、先輩方からの知識と経験を学ぶことを心
待ちにしており、それを通じて自己成長とより良
い社会への貢献を目指します。また、皆様との
交流を大切にし、地域のために力を尽くしていき
たいと考えておりますのでどうぞよろしくお願い
いたします。

○ ８月３、４日、LQフォーラム北陸大会に参加す
るため富山を訪問しました。フォーラムは北陸三
県以外からもメンバーや教員の方が多く参加し
ており、各プログラムに参加する事により、ＬＱ
プログラムについて理解を深める事ができました。
行き返りの車中や富山で食べ過ぎ、過去最高の体
重になってしまいましたが、春までには体重を落
とし、万全の体調で富山昭和ＬＣ40周年記念式典
に参加したいと思っております。

○ 本年度テーマという大役を務めさせていただく事になりまし
た。役割としては、「例会の準備、後かたづけ」「司会進行」な
のですが、準備をするためにかなり早く例会場に行っても会
長・幹事に準備をして頂いたり、後かたづけも会員の皆様に
お手伝い頂きほぼ何もしないまま例会が終わってしまいます。

　肝心の司会進行は、名前の読み間違い、役職の間違い、活
舌の悪さ、等々上半期は見るも無残な結果となっております。

　会員の皆様におかれましては、残る下半期もどうぞご辛抱頂
き、温かい目で見て頂きますよう、よろしくお願い申し上げ
ます。

○ ライオンズクラブのテールツイスターとして、私はク
ラブメンバーとの親睦を深めつつ、会合やイベントで
軽妙で楽しい逸話を交えながら進行を取り仕切ります。
冗談や笑いを通じて雰囲気を和ませ、メンバー同士の
結束を強化します。また、プログラムやプレゼンテーシ
ョンを工夫し、会場の雰囲気を盛り上げながら、クラ
ブの目標や活動の重要性を伝えることに注力しています。
テールツイスターとしての役割を通じて、クラブの活動
をより魅力的かつ有意義にすることを心がけています。

新入会員新入会員
大　西　正　起大　西　正　起

幹　事幹　事
林　　　正　二林　　　正　二
 「富山訪問」 「富山訪問」

「テーマとして」「テーマとして」

ライオンテーマーライオンテーマー
西　岡　　　稔西　岡　　　稔

テールツイスターテールツイスター
泉　　　真　治泉　　　真　治

1月19日㈰　於：アミノバリューホール1月19日㈰　於：アミノバリューホール
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　寒暖差も大きく体調を崩しやすい季節になりま
した。皆さま、体調はいかがでしょうか？
　今年最後の後記となりました。1年早かったで
すね。反省になりますが委員長として決して満足
のいく内容で無かったのですが、メンバーの方々
に色々助けて頂き上期を終えることができまし
た。また毎回撮影していただいたたくさんの写真
をお贈り下さりありがとうございました。素晴ら
しい出来栄えで、敬服いたしますとともに、心か
ら感謝申し上げます。この場を借りて当委員会に
協力して下さった皆様にお礼を申し上げます。そ
して今後ともをMC・地区誌・SNS委員会宜しくお
願いいたします。皆様に幸多き年となりますよう
に、また心豊かな一年になりますようお祈り申し
上げます。　　　　　　　　　　　　　　 （佐野）

編 集 後 記

ゴルフ同好会通信 同好会幹事  L.半田  忠史

ゴルフ同好会前期成績一覧表ゴルフ同好会前期成績一覧表
会員の皆様、今年前半も奮ってご参加下さいますよう会員の皆様、今年前半も奮ってご参加下さいますよう

お待ちしておりますお待ちしております
月 日 場 所 優勝グロス 準優勝グロス 人 数

７.30 鳴門CC 富田　修司  83 黒田　正宏  94 3
８.20 鳴門CC 黒田　正宏  89 富田　修司  93 3
９.17 鳴門CC 津田　桂典  88 川道　真人  94 6
10.22 鳴門CC 西谷　修司  90 富田　修司  94 4
11.19 鳴門CC 富田　修司  88 榊　　宏治 109 6
12.17 鳴門CC 黒田　正宏  83 西谷　修司 101 3

事 務 局 日 誌事 務 局 日 誌事 務 局 日 誌

鳴門ライオンズクラブ　会員39名
会　　　 　長　L .内田　　稔 ☎ 090−7576−3801
幹　　　 　事　L .林　　正二 ☎ 090−4503−3033
会　　　 　計　L .岡島　哲也 ☎ 090−4085−3234
MC地区誌SNS委員長　L .佐野　孝佳 ☎ 090−7143−4444
URL：http://www.naruto-lionsclub.net/2021/
E-mail:nrt-lc@hyper.ocn.ne.jp

７月
☆５日 第1443回 サロン例会 （ホテルファーストシーズン）
☆９日 委員長スクール （徳島グランヴィリオホテル）
☆10日 監査 （事務局）
☆12日 決算・予算理事会 （事務局）
☆19日 第1444回 決算予算例会 （ホテルファーストシーズン）
☆26日 理事会 （事務局）
☆30日 ゴルフ同好会コンペ （鳴門CC）

８月
☆１日 阿波踊り実行委員会 （事務局）
☆３～４日 ワークショップ北陸大会in富山出席
  （ホテルグランテラス富山）
☆10日 第1445回阿波踊り例会 （アオアヲナルトリゾート）
☆16日 第1446回 　RC・ZCクラブ訪問例会
  （ホテルファーストシーズン）
☆19日 ライオンズクエスト「鳴門ワークショップ」開催
  （鳴門市消防署）
☆20日 ゴルフ同好会コンペ （鳴門CC）
☆23日 理事会 （事務局）
☆26日 地区ガバナー公式訪問・第１回ガバナー諮問委員会 
  （JRホテルクレメント徳島）
９月
☆６日 第1447回 例会 （ホテルファーストシーズン）
 ゲスト：（株）ひかりや代表取締役社長  立本陽子様 
 テーマ：化粧品屋に生まれて 
☆17日 ゴルフ同好会コンペ （鳴門CC）
☆20日 第1448回 例会 （ホテルファーストシーズン）
 ゲスト：外国語活動支援員　藤井 奈穂様 
 テーマ：次世代に継承したい"７つの習慣" 
☆27日 理事会 （事務局）

10月
☆４日 第1449回 例会  （ホテルファーストシーズン）
 ゲスト：鳴門観光興行（株）、㈱NKK 常務取締役 森下麻実子様 
 テーマ：鳴門のうず潮・大鳴門橋の今とこれから
☆12日 アラート　社協との協定締結調印打合せ
  （鳴門市社会福祉協議会）
☆17日 アラート　社協との協定締結調印式
  （鳴門市社会福祉協議会）
☆18日 第1450回例会 （ホテルファーストシーズン）
 ゲスト：鳴門市産業振興部観光振興課 課長  篠塚篤志様 
 ゲスト：鳴門市産業振興部観光振興課 主事  田渕晃子様 
 テーマ：鳴門市の観光の取り組みについて 
☆22日 ゴルフ同好会コンペ （鳴門CC）
☆26日 理事会 （事務局）

11月
☆４日 第1451回例会 清掃奉仕 （網干海岸周辺）
☆８日 ＺＣ杯親睦ゴルフ大会 （鳴門CC）
☆14日 献血 （鳴門市役所南側駐車場）
☆15日 第1452回 例会 　新入会員入会式 
  （ホテルファーストシーズン）
 ゲスト：岡　香名芽様 （ベーカリーヌーク）
 テーマ：桑島子ども食堂「あるでないで食堂」について 
☆19日 鳴門ライオンズカップ「小学生ハンドボール大会」 
  （アミノバリューホール）
☆19日 徳島すだちLC結成20周年記念式典 
  （徳島グランヴィリオホテル）
☆19日 ゴルフ同好会コンペ （鳴門CC）
☆22日 理事会 （事務局）
☆26日 ９R第２回ガバナー諮問委員会 （徳島グランヴィリオホテル）

12月
☆２日 第1453回 忘年例会 （すし辰）
☆９日 薬物乱用防止教育認定講師養成講座
  （徳島県建設センター）
☆17日 サンタDEウォーク （徳島市内）
 ゴルフ同好会コンペ （鳴門CC）
☆20日 第1454回 クリスマス例会 
  （ホテルファーストシーズン）
 ゲスト：（株）なると屋家具店　代表取締役 河野伸児様（ムーチョス） 
 テーマ：Good Sleepingについて 
☆27日 理事会 （事務局）

◎１月10日(水) １月第一（新年）例会
　　　　　…………………………ホテルファーストシーズン
◎１月24日(水) １月第二例会 ……………うずしお会館２Ｆ
◎２月７日(水) ２月第一例会 …ホテルファーストシーズン
◎２月22日(木) ２月第二例会会 ………… 阿波観光ホテル

お知らせお知らせ

岡島　哲也　ご母堂様 ご逝去　8月

お 悔 や み 申 し 上 げ ま すお 悔 や み 申 し 上 げ ま す

新 入 会 員 紹 介新 入 会 員 紹 介新 入 会 員 紹 介
L.大西　正起 （H.02.02.17）
令和５年11月15日入会
鳴門市大津町矢倉字六の越30-16 
TEL.　088−685−0148
スポンサー　L.内田　　稔

◎メンバーシップキー賞　　　　　　　  L.林　　正二

各 種 の 表 彰各 種 の 表 彰


